
 
INTERROGAZIONE 

Premesso che: 

~ il 14 dicembre 2022 presso il settore bilancio del comune di Novara si è tenuto un 
incontro tra il Comune di Novara e le scuole paritarie . 

Considerato che:  

~ dall’incontro era emerso che il contributo che il Comune eroga alle scuole veniva portato 
da euro diecimila a sezione a euro dodicimila a sezione a partire dall’anno 2023. 

Aggiunto che: 

~ con la determina numero 127 del 9/6/2023 del settore 4 politiche educative e sportive 
veniva erogato l’incremento del contributo come stabilito nell’incontro del 14 dicembre 
2022. 

Tenuto conto che: 

~ nella sessione di bilancio 2023 /25 il gruppo consiliare del PD ha presentato un 
emendamento al NADUP nel quale veniva chiesto un contributo straordinario e una tantum 
per l’anno 2023 da erogare alle scuole paritarie, per sopperire all’aumento spropositato dei 
costi di energia. E per tale voce erano stati previsti a bilancio euro duemila a sezione per 
l’anno 2023. 

Visto che: 

~ Nella sessione di bilancio 2024,  ed esattamente nella 1ª e 4ª commissione congiunta 
tenutasi a dicembre 2023 il Consigliere Fonzo chiese all’Assessore Negri e al dirigente 
Santacroce chiarimenti sui tempi di erogazione delle somme in questione. La risposta del 
Dottor Santacroce fu: proprio in quei giorni aveva preparato la Determina per liquidare il 
contributo previsto. 

Si interroga  l’assessore competente per sapere: 

~ perché non c’è traccia della determina di pagamento come invece aveva annunciato il 
dirigente Santacroce nel mese di dicembre 2023. 
~ quando verrà erogato il contributo straordinario una tantum come previsto dal NADUP 
2023 a favore delle scuole paritarie. 

I consiglieri comunali del PD 

Rossano Pirovano, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Cinzia 
Spilinga. 

Novara, 03 febbraio 2024 

Si richiede risposta orale e scritta


